

地域の連携を密に

広洋台地区の皆さんによる防災講和と健康ウォーキングは5月30日、広洋台地区集会所で行われました。双葉警察署広野駐在所加藤警部補と松永巡查長を講師に招き「振り込め詐欺」などについて理解を深めました。「警察が暗証番号を聞くことは絶対にありませんのでご注意ください」と注意を呼びかけました。

講和終了後には、Jヴィレッジまでをウォーキングし、カレーを食べて地域の連携を深めました。



▲防犯知識について理解を深める参加者の皆さん



▲ユニフォーム姿の職員

庁舎内がサムライブルーに染まる

サッカー日本代表のユニフォームとTシャツを着用して日本代表を応援するサッカー日本代表応援プロジェクトが6月1日から始まりました。

サッカートレーニングセンター「Jヴィレッジ」がある広野町と楡葉町を全国にPRしようと企画されました。



▲清水所長より町長に目録が手渡されました

ありがとうございました

東京電力株式会社広野火力発電所様より防犯灯（ナトリウム灯）10基、花の苗（中学校300本、小学校400本、幼稚園300本、児童館200本）が6月3日、地域防犯と環境月間の一環として寄贈されました。いただいた花の苗はそれぞれ、子どもたちの手によって植えられました。

アユの稚魚を放流

浅見川愛好会は、6月4日、アユの稚魚1万匹を浅見川、北迫川、折木川に放流しました。この日は子どもたちと一緒にアユを放流しました。



▲川に入り、アユを放流する子どもたち

マリーゼ選手と楽しく運動

東京電力女子サッカー部マリーゼは6月11日、広野幼稚園でサッカー教室を開きました。

ウォーミングアップ後、ドリブル、シュート、ゲームなどを行い、子どもたちは元気にボールを追いかけていました。楽しいひとときを過ごしました。



▲マリーゼ選手とハイタッチ

根本國榮さんに選任書の交付

広野町固定資産評価審査委員会委員の選任書の交付が6月11日、町長室で行われました。委員に選任されたのは、根本國榮さん。平成22年第1回広野町議会定例会において選任の同意を得たものです。



▲委員に選任された根本さん

広野の美しい河川環境を守ろう

折木川、浅見川、北迫川、浅見海岸、西の沢ため池で6月13日、クリーンアップ作戦が行われました。早朝より多数の町民の方々が参加し、河川等の清掃作業に汗を流していました。誠にありがとうございました。

これからも美しい広野町の環境を守るためご協力をお願いします。



▲クリーンアップ作戦の様子